Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung

Mittwoch, 9. November 2022



Rems-Murr-Kliniken gGmbH Am Jakobsweg 1 71364 Winnenden

Christoph Schmale Unternehmenskommunikation

Telefon: 07195 591-52111 E-Mail: presse@rems-murr-kliniken.de

www.rems-murr-kliniken.de

Neuer Seelsorger an der Rems-Murr-Klinik Schorndorf

Guntram Rixecker löst Hans Gerstetter als Klinikseelsorger ab

Schorndorf. Das ökumenische Team der Seelsorge kümmert sich an den Rems-Murr-Kliniken sowohl um das Wohlergehen der Patientinnen und Patienten als auch um das der Mitarbeitenden. Damit erfüllen sie täglich eine wichtige Funktion und sind an den Standorten Winnenden und Schorndorf für alle Menschen da, die Not oder Schmerz erfahren haben, ein offenes Ohr brauchen oder einfach ihre Freude und ihr Glück teilen wollen.

Nach nun fast zehn Jahren im Dienst wird Seelsorger Hans Gerstetter, Pfarrer der evangelischen Gesamtkirchengemeinde Schorndorf, in den wohlverdienten Ruhestand gehen. Der Aufsichtsratsvorsitzende der Rems-Murr-Kliniken, Landrat Dr. Richard Sigel würdigt diesen besonderen Einsatz: "Seelsorger tragen dazu bei, dass der Mensch im Klinikalltag im Vordergrund steht. Sie stehen den Menschen in ihrer Not und in ihrem Schmerz bei oder haben Anteil an ihrer Freude. Sie übernehmen deswegen eine enorm wichtige Rolle in einem Krankenhaus. Hans Gerstetter stand den Menschen in der Rems-Murr-Klinik Schorndorf seit 2013 mit Rat und Tat zur Seite, wann immer seine Hilfe gebraucht wurde. Für diesen engagierten Einsatz und die wertvolle Arbeit bedanke ich mich herzlich und wünsche ihm für den neuen Lebensabschnitt nur das Beste."

Der Geschäftsführer der Rems-Murr-Kliniken, André Mertel, betonte die Funktion für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter: "Das Team der Seelsorge hat auch für die Mitarbeitenden der Rems-Murr-Kliniken immer ein offenes Ohr und hilft wo es geht, ganz unabhängig von Weltanschauung oder konfessioneller Prägung. In Schorndorf hat Hans Gerstetter mit seiner mitfühlenden und liebevollen Art eine wichtige Rolle für uns und die Patienten gespielt. Insbesondere in schweren Zeiten – wie den Hochphasen der Corona-Pandemie – war er mit seinem Team immer für uns da. Für seinen Einsatz bedanke ich mich im Namen der gesamten Klinik. Wir freuen uns, dass Diakon Guntram Rixecker als Nachfolger die Arbeit fortführt und wünschen ihm viel Glück, Kraft und Erfolg."

Diakon Guntram Rixecker hat am 1. November seine Arbeit als Klinikseelsorger aufgenommen. Zuvor war er als Gemeindediakon für Seniorenarbeit und Seelsorge in Altenpflegeheimen in Schorndorf zuständig. In seinem beruflichen Werdegang als evangelischer Diakon mit einer kirchlichen Fachausbildung in Theologie und Psychologie setzte Herr Rixecker einen Schwerpunkt seiner Fortbildungen im Bereich Klinikseelsorge. "Ich freue mich sehr, im ökumenischen Team mit meiner katholischen Kollegin Margret Schauaus-Holl und unseren ehrenamtlich Engagierten die Seelsorge hier vor Ort in den Blick zu nehmen. Wir bringen ausreichend Zeit für Patienten, Angehörige und Mitarbeitende mit, um ihnen wertschätzend zuzuhören. Auf ihren Wunsch hin stehen wir ihnen sehr gerne als Wegbegleiter zur Verfügung", beschreibt der neue Seelsorger sein künftiges Wirkungsfeld.



Foto: Hans Gerstetter zusammen mit seinem Nachfolger Guntram Rixecker © RMK

Weitere Informationen gibt es auf den Internetseiten der <u>Rems-Murr-Kliniken</u> und des <u>Rems-Murr-Kreises</u>. Aktuelle Informationen finden Sie auch immer auf unseren Social-Media-Kanälen <u>Instagram</u> und <u>YouTube</u>.